

democracia en nombre del pueblo, sin el pueblo y contra el pueblo.

La FEUE, combatida ayer y hoy por la rabia de la impotencia, sigue y seguirá manteniendo muy en alto la bandera de la democracia y de la justicia social, fustigando a los tiranos y combatiendo los desafueros y latrocinos.

En este día de grata recordación, la juventud universitaria ratifica su absoluto respaldo a las autoridades de esta querida Universidad en la persona de su digno Rector, el preclaro hombre público y jurisconsulto connotado, doctor Alfredo Pérez Guerrero, por mantener la posición rectilínea, honesta y elevada del primer Instituto de Cultura Nacional.

●

DISCURSO DEL Sr. Dr. FRANCISCO COUSSIN, EN AGRADECIMIENTO DEL PREMIO "UNIVERSIDAD CENTRAL" Y DE LA MEDALLA - INSIGNIA, CONFERIDOS POR EL H. CONSEJO UNIVERSITARIO, EN LA SESION SOLEMNE:

Señor Rector de la Universidad Central,
 Señor Ex-Rector, doctor Julio E. Paredes,
 Señores Miembros del H. Consejo Universitario,
 Señoras, Señores:



Con el espíritu profundamente conmovido por la más intensa emoción me permito expresaros mi sincero agradecimiento por esta inmerecida distinción con que me habéis honrado, que la recibo gracias a vuestra gentil benvolencia. Y más honrado aún estoy con ella porque estos galardones, premio "UNIVERSIDAD CENTRAL", que junto con otros distinguidos catedráticos he recibido y la Medalla-Insignia provienen de la más alta y prestigiosa Institución del País, de aquella que por infinidad de causas constituye la base fundamental de la intelectualidad nacional.

Desde algún tiempo atrás los señores estudiantes han tenido la bondad de venirme insistiendo a que les diera a conocer algunos apuntes que como fruto de mis estudios les pudiera servir de algo, toda vez que obras de Microbiología son escasas con la circunstancia especialísima de que las que existen en nuestro idioma son muy antiguas. Y es así que en mi deseo de complacerles en tan justo pedido me concreté

a este trabajo; pues en él puse todo mi empeño, mis escasas capacidades, prevalido sólo de que estas apuntaciones les sirvieran de guía, de norma, de pauta, de ayuda para sus estudios, sin tener en mi imaginación que éstas habrían de ser luego uno de los mayores triunfos de mi vida. De ahí que mayor es mi gratitud para ustedes que han tenido la benevolencia de encontrar en mi trabajo alguna utilidad. Y si la ha habido, os ruego tengáis la amabilidad de recibir mi reconocimiento que lo llevaré en mi corazón eternamente, pues que el honor con que me dispensáis en este momento también lo debo a mis queridos alumnos que me indujeron a que afrontara esta labor.

Señor Rector, distinguidos miembros de los HH. Consejos Universitario y Directivo, HH. miembros del Tribunal Calificador, recibid, una vez más, mis sentimientos de imprecedera gratitud, permitiéndome dedicaros dicha obra que quizá pueda ser de alguna utilidad en la vida profesional.



ÁREA HISTÓRICA
DEL CENTRO DE INFORMACIÓN INTEGRAL